

### Magst du Castingshows?



**Jascha:** Ich finde es peinlich, dass Menschen in Shows mit Sachen auftreten, die sie gar nicht richtig gut können. Die meisten singen megaschlecht. Manchmal führen sie auch unnötige, dumme Sachen auf. Ich verstehe nicht, warum jemand so etwas im Fernsehen macht.



**Yannicka:** Bei *Das Supertalent* haben zwei kleine Kinder neulich richtig toll getanzt und krasse Kunststücke vorgeführt. Es ist doch cool für die, wenn sie das im Fernsehen zeigen können und dafür Komplimente bekommen.



**Helena:** Die Jury bei *Deutschland sucht den Superstar* ist sehr streng. Oft sagt sie zu den Kandidaten gemeine Sachen. Wenn jemand schon so mutig ist und dort auftritt, sollte man nett zu ihm sein und ihm eine Chance geben.



**Leander:** Ich will Sänger werden und hätte Lust, später mal bei der Castingshow *Dein Song* mitzumachen. Vielleicht werde ich ja entdeckt und kriege einen Plattenvertrag. Vorher singe ich aber erst noch ein paarmal vor einem kleineren Publikum.

naar: ZEIT LEO, 2/2018